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Sommerstraßen 2021 auch in Stadtbezirken ermöglichen die 2020 eine 
Sommerstraße hatten!

Antrag:

Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg fordert von der Landeshauptstadt
München, dass es grundsätzlich auch für die Bezirksausschüsse der Stadtbezirke, 
die 2020 eine Sommerstraße hatten, es zu ermöglichen sich für eine Sommerstraße 
2021 zu bewerben. Dies gilt insbesondere für Sommerstraßen die überwiegend 
positiv bewertet wurden, wie die Südliche Auffahrtsallee im Stadtbezirk 9.

Begründung:

Dieser Antrag soll der Auswertung der Sommerstraße in der Südlichen Auffahrtsallee
durch den BA nicht vorgreifen. Die Auswertung soll ja aber gerade dazu dienen zu 
evaluieren, ob der BA auch im kommenden Sommer eine Sommerstraße im 
Stadtbezirk wünscht.

Wie der Presse zu entnehmen ist 
(https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-verkehr-sommerstrassen-
bilanz-1.5142350) sollen im Sommer 2021 auch wieder 10 Sommerstraßen 
eingerichtet werden, aber gerade Stadtbezirke berücksichtigt werden, die 2020 keine
Sommerstraße hatten.

Das klingt zunächst nach einer fairen Aufteilung knapper städtischer Ressourcen. 
Tatsächlich führt das aber die Testbetriebe im Sommer 2020 ad absurdum wenn jetzt
die Evaluationen nicht zu einer Wiederholung der Einrichtung von Sommerstraßen im
Sommer 2021 führen kann.

Daher fordern wir, dass es nicht von vorneherein ausgeschlossen ist, dass 
Sommerstraßen auch wieder in Stadtbezirken eingerichtet werden können, die 
bereits im Sommer 2020 eine Sommerstraße hatten.
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